



RS Pertamina Cilacap Raih Penghargaan *As The Best Ebitda Margin 2021*

RS Pertamina Cilacap salah satu RS di bawah PT Pertamina Bina Medika IHC raih penghargaan "As The Best Ebitda Margin 2021", yakni rasio yang mencerminkan tingkat keuntungan perusahaan pada rapat koordinasi Pertamedika IHC 2022 di Bali, Rabu (12/1). Penghargaan diberikan langsung oleh Dirut Pertamedika IHC dr. Fathema Djan Rachmat kepada Direktur RS Pertamina Cilacap dr. Syafik Ahmad. dr. Fathema mengucapkan selamat dan sukses kepada RS Pertamina Cilacap atas pencapaian luar biasa ini. "Diharapkan keberhasilan ini menjadi motivasi sekaligus penyemangat untuk semakin memberikan service healthcare terbaik bagi masyarakat di Cilacap dan sekitarnya," ujar beliau. (Sumber & Foto: Laola - Humas RS Pertamina Cilacap)



Promkes BTM dengan Ikatan Adhyaksa Dharmakarini

PT Bakti Timah Medika (BTM) yang mengoperasikan RS dan Klinik Medis Bakti Timah di Provinsi Bangka Belitung bekerja sama dengan Ikatan Adhyaksa Dharmakarini (Kejati Babel) dalam kegiatan Promo Kesehatan (Promkes). Promkes yang diadakan di Kejati Babel, Rabu (12/1) ini menginformasikan beberapa layanan kesehatan unggulan yang dimiliki BTM serta edukasi kesehatan mata, saraf dan layanan *homecare & telemedicine* oleh tim dokter dan tenaga kesehatan BTM. "Melayani Dengan Sepenuh Hati" dan Budaya Kerja "4S1B" menjadi motto BTM untuk senantiasa memberikan solusi layanan kesehatan terbaik kepada seluruh masyarakat Indonesia. (Sumber & Foto: Business Development & Marketing - PT Bakti Timah Medika)



STIKes PERTAMEDIKA Hantarkan 583 Mahasiswa Lulusan 2021 sebagai Tenaga Kesehatan

STIKes PERTAMEDIKA melaksanakan wisuda sebanyak 583 wisudawan dari program studi D3 keperawatan, S1 Keperawatan Reguler & Non Reguler, Profesi Ners, S1 Gizi serta D3 Teknik Radiodiagnostik & Radioterapi di Gedung Sasana Kriya Taman Mini Indonesia Indah Jakarta, Rabu (12/1). Ketua STIKes PERTAMEDIKA, Ns. Maryati dan Ketua Yayasan Pertamedika (YPP) Dr. Asep Saefudin menyampaikan rasa bahagianya dapat menghantarkan peserta didik ke pintu gerbang kesuksesan yang siap disambut Pertamedika IHC untuk bersama-sama berkarir meningkatkan pelayanan kesehatan Indonesia.

Dirut Pertamedika IHC sekaligus Pembina YPP Dr. dr. Fathema Djan Rachmat mengatakan, momen wisuda ini awal cerah bagi lulusan STIKes PERTAMEDIKA. "75 RS dan 145 Klinik BUMN siap membuka pintu lebar menyambut kedatangan lulusan STIKes PERTAMEDIKA. "Your Best Version karena anda lulusan STIKes PERTAMEDIKA," sebut beliau.



Raker 2022 RS Pertamina Cilacap

RS Pertamina Cilacap mengadakan kegiatan Rapat Kerja (raker) 2022 di Queen South of Resort Yogyakarta, Jumat (14/1) – Minggu (16/1). Direktur RS Pertamina Cilacap dr. Syafik Ahmad menyebutkan raker dengan tema “Brace Yourself! 99 Billion Revenue in Excellent Services 2022” ini bertujuan mensosialisasikan pencapaian kinerja di 2021 serta pemaparan Program Kerja di 2022 dari masing-masing Unit Kerja di RS Pertamina Cilacap. “RS Pertamina Cilacap berhasil meraih peningkatan pendapatan sebesar 195% dari pendapatan di 2020 atau sebesar 365% dari pendapatan yang ditargetkan di 2021. Diharapkan melalui hasil positif tersebut, dapat memacu seluruh unit untuk bersinergi lebih baik lagi demi mewujudkan target di 2022,” terangnya. (Sumber & Foto: Laola – Humas RS Pertamina Cilacap)



Mojokerto Fertility Fest – Klinik Fertilitas Indonesia

Rumah Sakit (RS) Gatoel salah satu RS di bawah PT Nusantara Medika Utama (NMU) di Mojokerto, Jawa Timur (Jatim) bekerjasama dengan PT Morulaivf Indonesia mengadakan acara “Mojokerto Fertility Fest – Klinik Fertilitas Indonesia”, di Atrium Sunrise Mall Mojokerto, Sabtu (15/01/2022). Spesialis Obstetri dan Ginekologi RS Gatoel dr. Nurudin Akbar memaparkan salah satu program kehamilan melalui inseminasi buatan atau *Intrauterine Insemination* (IUI) dengan metode mendekati sperma yang sudah melalui proses *washing sperm* dengan sel telur secara natural di dalam rahim. “Sebelum memulai program kehamilan, pasangan suami istri harus melakukan pemeriksaan yaitu berupa anamnesis, pemeriksaan fisik, tes laboratorium darah, hormonal, urine, tes sperma dan beberapa pemeriksaan khusus seperti USG Transvaginal,” ujar beliau. (Sumber: Priyadi & Foto: Tabitha – RS Gatoel)

HUT Ke-9 PT Nusantara Medika Utama

NMU yang mengoperasikan RS dan Klinik Medis NMU di Jawa Timur menggelar perayaan HUT ke-9 di Ballroom Hotel Ayola Sunrise Mojokerto, Rabu (19/1). Direktur NMU dr. Henny Veirawati mengatakan, melalui tema “Be More Powerful Through Empowering” di HUT ke-9 ini diharapkan NMU semakin kuat dengan *manpower*/SDM kuat dan ber-AKHLAK. HUT ke-9 NMU dihadiri oleh Direksi Pertamedika IHC, pejabat PT Perkebunan Nusantara X selaku para pemegang saham, Komisaris NMU, beberapa *stakeholders* dari instansi pemerintah dan perbankan serta perwakilan dari seluruh unit kerja NMU. (Sumber & Foto: Corporate PT Nusantara Medika Utama)



RS Lavalette Optimalkan MCU sebagai Upaya Winback Non Covid

Dalam rangka mengembalikan tingkat hunian dan kunjungan pasien di semua unit pasca melandainya pandemi Covid-19 di triwulan akhir 2021, RS Lavalette salah satu RS di bawah NSM di Jatim mengoptimalkan layanan *medical check up* (MCU) sebagai salah satu upaya *winback* Non Covid-19. Selama periode 2021 – 2022, Tim MCU RS Lavalette terus melakukan MCU Covid-19 dan Non Covid-19 ke beberapa wilayah seperti Bali, Madura, dan kota lain di Jatim. “Selain melayani perusahaan swasta, Tim MCU RS Lavalette juga melayani permintaan rekanan dari perusahaan BUMN seperti Perum Pegadaian, PLN, Jasa Tirta, PJKA, dan bank-bank BUMN,” ungkap Ketua Tim MCU RS Lavalette Ns. Sulastri Wahyuningsih. (Sumber & Foto: Ifud M. Syaifudin – RS Lavalette)



RS Gatoel Raih *The Best Achievement Award Winner*

Komisaris dan Direktur NMU memberikan penghargaan kategori "The Best Achievement Award Winner 2021" kepada RS Gatoel saat perayaan Hari Ulang Tahun (HUT) NMU ke-9 yang diadakan di Hotel Ayola Mojokerto, Rabu (19/1). Penghargaan diberikan atas pencapaian *Key Performance Indicator* (KPI) tertinggi dibanding RS lainnya di lingkungan NMU berdasarkan Indikator Perspektif Keuangan, Pelanggan, Proses Bisnis Internal dan SDM. Direktur RS Gatoel dr. Wahjoe Harijanto berterima kasih kepada seluruh pekerja dari berbagai profesi telah bekerja sama mencapai target yang ditetapkan *shareholder*. (Sumber: Priyadi - Humas RS Gatoel) & (Foto: Dedik - Corporate PT Nusantara Medika Utama)



Layanan Bank Darah RS Djatiroto

RS Djatiroto salah satu RS di bawah NSM di Lumajang, Jatim memiliki Bank Darah di bawah pengelolaan Penunjang Medis Unit Laboratorium yang melayani kebutuhan darah selama 24 jam. Bank Darah merupakan suatu unit pelayanan di RS yang bertanggung jawab atas tersedianya darah untuk tranfusi aman, berkualitas dan dalam jumlah yang cukup untuk mendukung pelayanan kesehatan di RS. Direktur RS Djatiroto dr. Dyah Ayu Retno Palupi mengatakan, Bank Darah RS Djatiroto tidak melakukan pengambilan darah sendiri, melainkan bekerja sama dan hanya menerima darah siap pakai dari Unit Transfusi Darah (UTD) PMI Kabupaten Lumajang serta mengelolanya. "RS Djatiroto berkewajiban melakukan pengawasan, pengendalian dan penggunaan darah bagi pasien secara efektif dan efisien," sebutnya.



RS Gatoel Buka Layanan Baru Klinik Fertilitas

Direktur Utama (Dirut) Pertamedika IHC Dr.dr. Fathema Djan Rachmat *melaunching* Klinik Fertilitas sebagai layanan unggulan baru di RS Gatoel pada perayaan HUT NMU ke-9 di Hotel Ayola Mojokerto, Rabu (19/1). dr. Fathema menyebutkan kehadiran Klinik Fertilitas Indonesia merupakan salah satu layanan unggulan di Mojokerto. "Diharapkan Klinik Fertilitas di RS Gatoel ini dapat membantu para ayah dan bunda yang berjuang bersama mendapatkan buah hati," ujar beliau. (Sumber: Priyadi - Humas RS Gatoel) & (Foto: Dedik - Corporate PT Nusantara Medika Utama)



Konsep *Healing Garden* di RS Lavalette

RS Lavalette berupaya inovatif dalam memberikan pelayanan terbaik bagi *customernya*, salah satunya dengan menyediakan ruang untuk tanaman dan taman yang aman bagi seluruh pengunjung RS. Sebagai peraih penghargaan Green Hospital, RS Lavalette tetap konsisten melestarikan keseimbangan alam untuk menampilkan RS *modern* berwawasan lingkungan, merawat taman yang asri di ruang terbuka hijau, taman indoor, bahkan pemanfaatan *rooftop* untuk sayuran hidroponik.

Di bagian tengah RS, terhampar taman yang asri, indah, bersih, dan sejuk, sehingga pasien bisa memanfaatkan taman ini sebagai *healing garden* untuk mendukung program terapi. Diharapkan melalui konsep *healing garden*, pasien dan keluarganya puas dengan layanan yang diberikan sehingga akan terus ingat dan loyal kepada RS Lavalette, bahkan merekomendasikannya kepada orang lain. (Sumber: Ifud M. Syaifudin & Foto: Nurkholis Arif - RS Lavalette)



Medical Check Up Pekerja RS Gatoel

RS Gatoel menyelenggarakan *medical check up* (MCU) terhadap 359 pekerja dari seluruh profesi di Poli Eksekutif RS Gatoel, Jumat (21/1) - Selasa (25/1). Direktur RS Gatoel dr. Wahjoe Harijanto mengatakan, program ini menindaklanjuti memorandum Direktur NMU No.001.0301/A00000/2022-S8 tanggal 03 Januari 2022 perihal *Annual MCU* Pekerja. "Diharapkan melalui MCU dapat mengontrol dan menjaga kesehatan pekerja, sehingga meningkatkan kinerja dan produktivitasnya yang akan berdampak positif terhadap perusahaan," ujarnya. (Sumber: Priyadi - Humas RS Gatoel) & (Foto: Ayu Desy - Marketing RS Gatoel)





IHT Hipnoterapi RS Wonolangan

RS Wonolangan salah satu RS di bawah PT Nusantara Sebelas Medika (NSM) di Jatim menyelenggarakan kegiatan *In House Training* (IHT) Hipnoterapi di Gedung Serba Guna (GSG) RS Wonolangan, Sabtu (22/1). IHT ini diadakan dalam rangka menerapkan metode hipnoterapi sebagai upaya pelayanan terapi khusus tanpa obat bagi pasien yang akan menjalani ataupun sudah menjalani tindakan operasi. Sebanyak 80 peserta mengikuti IHT Hipnoterapi yang dipandu Master Hipnoterapi RS Wonolangan Ns. Arif Rahman Febrianto. (Sumber & Foto: Sedyo Pinerdi – RS Wonolangan)

Mau Layanan Konsultasi Gizi Gratis? Pesan Katering Diet Khusus di RS Perkebunan Jember Klinik

Dalam rangka memberikan pelayanan kesehatan terbaik, cepat dan optimal, RS Perkebunan Jember Klinik salah satu RS di bawah NMU terus berupaya mendukung konsumen dengan menghadirkan berbagai layanan menarik seperti layanan konsultasi gizi gratis. Layanan konsultasi gizi gratis ini sengaja disediakan sepaket dengan layanan katering diet khusus yang tentunya untuk area Jember dan sekitarnya. Bagi konsumen yang ingin mendapatkan paket layanan menarik tersebut, langsung saja chat RS Perkebunan Jember Klinik di nomor 08123548064. (Sumber & Foto: Yuni – RS Perkebunan Jember Klinik)



Tips Mencegah Penyebaran Varian Omicron

Tak terasa pandemi Covid-19 telah berjalan hampir 2 tahun, dan saat ini muncul varian baru berupa Omicron. Organisasi Kesehatan Dunia (WHO) menyatakan varian B.1.1.529 atau Omicron terdeteksi di beberapa negara sejak pertama kali ditemukan dan dilaporkan ke WHO, Rabu (24/11/2021) dari Afrika Selatan. Menurut dr. Anung dari RS Wonolangan, kunci utama mencegah penyebaran varian ini tetap menjaga protokol kesehatan, menjaga imunitas tubuh, periksa kondisi kesehatan jika mulai muncul gejala tidak enak badan serta jangan panik dan bersikap tenang.



Selain hal-hal tersebut, juga perlu diupayakan sebagai pencegahan seperti mendapatkan vaksin Covid-19 dosis penuh, menerapkan etika batuk dan bersin serta hindari keluar rumah terutama jika merasa tidak enak badan, membuka jendela untuk meningkatkan sirkulasi dan jangan menyentuh bagian wajah. "Jika muncul gejala demam, batuk dan kesulitan bernapas segera mencari bantuan medis untuk mencegah penyebaran virus serta infeksi lainnya," terangnya. (Sumber & Foto: Esthi Dwi – RS Wonolangan)

Pesona Mutiara Pariwisata Pantai Tersembunyi di Jember

Jember dengan pesona alam eksotisnya, sangat potensial untuk pengembangan wisata pantai. Hanya dengan perjalanan 1 jam saja atau sekitar 38 km ke arah selatan dari pusat kota Jember, Anda bisa menikmati pesona wisata Pantai Payangan yang eksotis dan memukau, terutama pagi pecinta fotografi. Waktu yang sangat cocok untuk mengunjungi tempat ini sore hari sembari menanti sunset yang indah. Pantai ini terkenal dengan Teluk Lovenya, yakni teluk yang jika dilihat dari atas tebing berbentuk seperti hati, sehingga dikenal dengan Teluk Love.

Tak jauh dari Pantai Payangan, Anda akan menemukan Pantai Watu Ulo dengan struktur pantai hitamnya. Disebut Watu Ulo karena di pantai ini terdapat jajaran batu yang menjorok ke arah laut menyerupai seekor ular besar. Kemudian, sedikit bergeser naik sedikit dari Pantai Watu Ulo terdapat Pantai Tanjung Papuma. Anda jangan sampai melewati pantai ini karena menyuguhkan pantai putih yang eksotis.

Akses menuju ke beberapa pantai di Jember ini cukup mudah, dan tiket masuknya juga terbilang murah sekitar Rp7.500,. Selain itu, bagi Anda yang membutuhkan akses layanan kesehatan di Jember bisa menghubungi RS Perkebunan Jember Klinik di nomor 0331-484848 untuk layanan IGD 24 jam dan 081232242003 untuk layanan Poli Eksekutif. (Sumber: Yuni & Foto: Desta – RS Perkebunan Jember Klinik)

